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 4 

Conforme convocação enviada em três de maio do ano de dois mil e vinte e dois a todos 5 

os membros do COLEGIADO PLENO, aos cinco do mês de maio do ano de dois mil e 6 

vinte e dois, às quatorze horas, reuniram-se, via sistema de webconferência através do 7 

Big Blue Button (BBB) no Moodle da UDESC, ordinariamente, os membros do Colegiado 8 

Pleno do DECT - Departamento de Educação Científica e Tecnológica do 9 

CEAD/UDESC. Estavam presentes o Prof. Tiago Luiz Schmitz, Chefe do DECT/CEAD 10 

e Presidente do Colegiado Pleno DECT/CEAD, e os seguintes membros convocados: a 11 

Prof.ª Beatriz Goudard, Prof. David Daniel e Silva, Prof. Jordan Paulesky Juliani, Prof.ª 12 

Karim Hahn Lüchmann, Prof.ª Lenita de Cássia Moura Stefani, Prof.ª Lucimara da 13 

Cunha Santos, Prof. Renato de Mello, Prof.ª Soeli Francisca Mazzini Monte Blanco, 14 

Prof.ª Susana Cristina Domenech, o Téc. Univ. Alexsandro de Souza e a convidada 15 

Prof.ª Cleia Demetrio Pereira. Estavam ausentes na reunião o Prof. Amauri Bogo, o Prof. 16 

Jorge de Oliveira Musse, o Prof. Luciano Emílio Hack e o Prof. Osmar de Oliveira Braz 17 

Júnior. Confirmado o quórum, o Presidente do Colegiado Pleno saudou a todos com as 18 

boas-vindas e, em seguida, deu início aos trabalhos da reunião na ordem de assuntos 19 

da pauta, ao mesmo tempo iniciando a gravação da reunião: ORDEM DOS 20 

TRABALHOS: 1. Discussão e votação das atas da reunião ordinária: As atas estão 21 

em processo de revisão. 2. Expedientes: 2.1. Justificativas de ausência: O Prof. 22 

Amauri Bogo se encontra em uma viagem a trabalho, o Prof. Jorge de Oliveira Musse 23 

se ausentou por licença e os professores Luciano Emílio Hack e Osmar de Oliveira Braz 24 

Júnior desfrutam de licença para capacitação. 2.2. Expedientes recebidos e emitidos 25 

ou apreciação de requerimentos: Não houve. 2.3. Inclusão, retirada ou inversão da 26 

pauta: Prof. Tiago solicita inclusão das pautas: apresentação do Estado da Arte junto 27 

ao Prof. Jordan, discussão sobre o espaço destinado ao laboratório de Ciências, 28 

discussão sobre as ofertas de 2023.1 e comunicação referente a residência pedagógica. 29 

Os processos de credenciamento são retirados. 2.4. Assuntos para apreciação: 2.4.1. 30 

Distribuição geográfica dos alunos do BICT. A partir da planilha de distribuição dos 31 

alunos apresentada pelo Prof. Tiago, foi evidenciada a grande possibilidade de evasão 32 

dos alunos residentes em outros estados em função do impeditivo geográfico para a 33 

realização das provas presenciais. Os professores debateram sobre as alternativas 34 

cabíveis para solucionar esse dilema. Duas propostas são colocadas em votação: 1) 35 

possibilidade de realizar as provas em todos os polos, havendo estrutura para tal ou 2) 36 

manter o calendário no formato atual, definido pelo edital. Encaminhamento: Conforme 37 

resultado da votação, decide-se por manter o que foi definido no edital, vislumbrando 38 

meios de viabilizar a flexibilização para os próximos semestres. Aprovado por maioria.  39 

2.4.2. Interesse de professores em se transferir para o DECT. Os membros da 40 

comissão apresentam a versão final dos critérios para ranqueamento dos candidatos a 41 

ministrar as disciplinas em questão. Encaminhamento: Considerar os critérios 42 

levantados pela comissão. Aprovado por maioria. 2.4.3. Primeira fase do BICT 43 

Florianópolis. Prof. Tiago comunica sobre o retorno positivo dos alunos perante as 44 

respostas que obtiveram dos professores. 2.4.4. Apresentação do Estado da Arte. Os 45 

professores Tiago e Jordan apresentam o Tecnólogo em Desenvolvimento de Sistemas, 46 



enfatizando como essência do curso o desenvolvimento de sistemas a partir da 47 

realidade, de forma a focar no preparo dos alunos para atuarem no mercado de trabalho. 48 

2.4.5. Discussão sobre o espaço destinado ao laboratório de Ciências. Prof. Tiago 49 

explica a necessidade da ocupação do espaço e os professores discutem sobre as 50 

possibilidades de utilizá-lo. Encaminhamento: Enviar aos professores a proposta de 51 

utilizar o espaço para fazer um laboratório interdisciplinar. Aprovado por unanimidade. 52 

2.4.6. Discussão sobre as ofertas de 2023.1. Os professores definem duas opções de 53 

polo para cada curso a ser ofertado. Encaminhamento: São definidos os polos de 54 

Balneário Camboriú e Itapema para a disciplina de Metodologias EaD e os polos de São 55 

José e Palhoça para Gestão Ambiental. Aprovado por unanimidade. 2.4.7. 56 

Comunicação referente a residência pedagógica. A convidada Prof. Cleia informa o 57 

prazo de inscrição para coordenador do curso e convida os professores atuantes no 58 

curso de Licenciatura em Ciências Biológicas para orientarem a residência pedagógica, 59 

sinalizando a existência de bolsas para tal. Os professores interessados são orientados 60 

a notificar o Prof. Tiago por e-mail. 3. Processos de concessão de vistas na cessão 61 

anterior: Nada consta. 4. Processos adiados da cessão anterior: Nada consta. 5. 62 

Atos do(a) presidente sujeitos à homologação do plenário: Nada consta. 6. 63 

Processos para análise, discussão e parecer: 6.1. Processo nº 00013339/2022. 64 

Interessada: Prof.ª Susana Cristina Domenech. Assunto: Projeto de Pesquisa 65 

“Avaliação da satisfação/emoções no uso de TA por meio de ECG e EEG”. Relatora: 66 

Prof.ª Karim Hahn Lüchmann. Parecer favorável. Aprovado por unanimidade. 6.7. 67 

Processo nº 17062/2022. Interessada: Prof.ª Soeli Francisca Mazzini Monte Blanco. 68 

Assunto: Homologação do ad-referendum da banca do processo de Progressão para 69 

Professor Associado. Relatora: Prof.ª Susana Cristina Domenech. O parecer deve ser 70 

adicionado ao documento UDESC 00018721/2022. Parecer favorável. Aprovado por 71 

unanimidade. 7. Comunicações Pessoais e do Departamento: Prof. Jordan 72 

comunica aos colegas o cenário da disciplina de TCC I. A Prof. Soeli relata a sua 73 

experiência com a situação de progressão para professor associado e entende que é 74 

importante promover um momento para informar aos professores sobre esse processo.  75 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Colegiado Pleno do DECT/CEAD, Prof. 76 

Tiago Luiz Schmitz, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, 77 

registrada em ata que será assinada pelos presentes, após aprovada. Florianópolis, 78 

cinco de maio de dois mil e vinte e dois. 79 
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